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友愛の日
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囹"我等の生業”

圏出席報告

会貝 71(64)名 出席 《17名

出｝ﾊﾘ率 73I14%

前々llil 21151ZI (修正出席率) 100%

先週の1Mは皆様の御協力により他クラブからも

好評を博し成功災に終わることが出来ました。

本当にありがとうございました。

さて、 「ことわざの知恵」という新刊書を読んだと

ころ、使い‘|賀れたことわざもなるほどと思えるよう

な新解釈で紹介されています。例えば「情は人のた

めならず」というのは人に親切にしておくと、必ず

良い報いがあるという教えですが、これを自立心を

妨げるから‘|背けはかけない方がいいと解釈するのだ

そうです。

またリーダーばかりが多いとかえって進路を間述

えるという「船頭多くして、船山に上る」は皆が力

を合わせれば、どんなことでも出来るという解釈で

す。皮柑的な見方ともとれ、大変おもしろいと思い

ます。階いことばかり多い近頃の世相ですが、たま

には発想の!|吸換や物事に対する視点を変えてみるの

もス|､レスの解消に役立つかも知れません。

先I言|、 「涙は女性の武器」発言が物議をかもすこと

になりました。

近頃やたら!降視、蔑視、差別という言葉が出てき

ますが、女性!降祝と見るか、見ないかは受け取る人

の気持ちの問題ではないでしょうか。

いずれにしても、今の世の中、男性が女性に ・歩

縦る気持ちが人砿の平和と幸せをもたらすと思うの

ですが皆様はいかがお考えでしょうか。

へ

|佐久間幹事報告
1 .次|Ⅱ|例会終了後、理41役員会を開催致しますの

で理聯役興の方はお残り下さい。

|喜寿のお祝い

|’一

鰯
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18Hに77〃となられた小坂井君に会長よりお祝い

金と花束が卿られました。

｜ﾏﾙﾁﾌﾙ･ﾎｰﾙ｡ﾊﾘｽﾌｪﾛｰﾋﾝ授与｜

小l1l雅弘科、松居敬二君、火口弘和君に会長よりマ

ルチプルポールハリスフェローピンが手漉されました。

1 .Mを終えて

囹水野賀綬ガバナー補佐

名古屋~F"RCにとって、 2回目のホストとなった

INTERCITYMEETINGは、 700名を越す多数の参

加満のもと朧会＃Il1に終えることが出来ました。

"CHANGE"の'|'if熱を持ち続けた和|:H実行委員艇

始め実行委員会の皆さんや、黒子となって働いてく

れた皆さんのお蔭で、従来なかった形の1 .Mを主催

することが出来ました。

“御苦労様でした。有難うございました”と云う

薗染では足りない位感謝の気持で杯であります。

千繩RCの皆さんの友情に深く感謝申し上げます。
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初猫~･変身ご濯進 ’熱度塗長テーマ 恭細蹴認鐵綴を礎用しており;ます。



圏和田正敏実行委員長

1M実行委員長を務めさせて頂き、無事終えるこ

とが出来ましたこと改めてお礼申し上げます。

1Mを見直して「しまった、 えらいことしたⅡ」

と反省した数分間があります。それは式典のオープ

ニングの5分間です。太田ガバナー、水野ガバナー

補佐、笹野会長と4人で舞台に上がり中央の大きな

黒い椴帳の後ろに座りました。我々の足元には輻も

深さも2メーターほどのセリ穴が真暗に空いていて、

舞台の天井はどす暗<両そでにかすかな明かりが見

えるだけ、人の気配もなく、 まるで闇の中に押し込

められている気分でした。音もなく鍛帳が上がると

今度は眼の前に興白なスクリーンが現れ同時に背後

から熱を感じるような光が走り白の空間が出現し、

私のシルエットがスクリーンに映し出されました。

ついに本番が来てしまった。 どうしようと思った瞬

間、体のすべてが砿直し手からの汗も止り異常な緊

張を覚えました。スクリーンが取れると突然、照明

のライトが直撃し、 あまりの明るさに眼がくらみ不

安感と恐怖を感じました。

実は、オープニングシーンのビデオ取りを再度行

い、 その時初めて美空ひばりの歌が2曲流れている

ことに気がつきました。後の曲は私がリクエストし

たディズニー映画「ピノキオ」の挿入歌「星に願い

を」であった事も3度目のオープニングで初めて気

がついたのです。

この5分間の体験は一生忘れない思い出になるで

しょう。

圏鷺谷龍男実行副委員長

会員の皆様を始め、多くの方々のご支援とご協力

により実現する運びとなりました。

「地域」に学ぶと云うことから 「歴史」と「伝統

文化｣、 それに「現在の生活」を切り口として具体化

を計り一・年半、色々な試行錯誤を繰り返しながら、

やって参りました。 また当日はバレンタインデーで

もあったことから 「愛」を取り上げ「恋の三社巡り」

と題し 「元古井」の湧き水を「恋の水」になぞらえ
たかむ

た高牟神社を皮切りに映画でも話題になった「恋愛

成就」の哨明神社、 さらには縁結びの「連理木」が

ある城山八幡宮を通して桜花学園の河合先生が推進

力となりインターアクトの生徒さんを中心に取り組

んで頂くことになり、ニュースでも取りあげられま

したが、 これを契機として市民参加の輪が拡がって

くれればと思います。

圏二村 聰実行委員

私は実行委員として、和Ⅲ実行委員長、石黒事務

長の指示を頂きながら活動をして参りました。

昨年の2月からの長期にわたる活動ですので正直

申しまして、少々大変でした。

当日の私の役割は、本館地下の「地域とのふれあ

い座場」での進行係と両l会でした。

会場は多くのロータリアン、来賓、ケスト、出展

協力者の皆々様で一杯と成りましたが、前もっての

綴密な打ち合わせとご協力を頂き何の混乱も無く極

めてスムーズに進行する事が出来ました。

特に出展協力者の皆様には、感謝の言葉さえ掛け

て頂くことが出来、私にとっては非常に嬉しいこと

でした。

反省点は「千種魅力ブース」に多くの人を招き入

れる事が出来なかった事です。ご協力頂いた先生に

申し訳ない事をしたと思って居ます。

失笑の司会でしたが大変貴重な体験をさせて頂き

ました。

皆様のご友情には、深く感謝を申し上げさせて頂

きます。

圏石黒正則実行委員（紙面にて報告）

1 .Mの打合せが始まったのが2000.10.17でした。

2002.2.14迄に3回の年号を経てきたことになり、

この長い道のりを乗り切って、 ここまで来ました事

はひとえに皆様方の友情があってこそと大変感謝い

たしております。

1 .M当日に与えられた時間は、約3時間です。 こ

の限られた時間で表現するのは余りに奥深いテーマ

‘‘地域”でした。

しかし、水野ガバナー補佐、笹野会長、和田実行

委員長が、 「何かを感じ取ってください！ 」 と共通し

てお話されたことに、私は感動しました。

100人集まれば、 100種類の‘‘地域への第一歩”が

始まります。地域を学び、地域に親しみ、地域に誇

りを持つことから ‘‘未来の地球”へのメッセージが

始まることを信じて行きたいと思います。

たくさんの企画の中で本当に多くの方々のご協力

を得られましたことに大変感謝しております。

この一年半にご協力ご指導頂いた方々との出会い

と友情が私にとっての一生の財産になって行く事と

確信しております。

又、桜花学園インターアクトクラブの皆様が、 1M

の為に企画された“恋の三社巡り”が中京TVで紹

介されましたところ、 その後、報道部長の方からお

礼のメールが有りましたので、 その内容をお伝え致

します。そしてインターアクトの皆さんがこれから

もこの企画を育てて行ってくれる事を心から希望致

します。

へ

へ
,一中京テレビ報道部樋□さまよりメール紹介一

お陰さまで、 13H 「恋の三社巡り」を放送したところ、

視聴率が上昇し、 ピーク||寺は13日の「う．ラスl」の中で最

高の17%(ゴールデンタイム並みの高視聴率! )に達しまし

た。それだけ多くの皆さんに知らせることができたわけで、

私共も大変蛸し<思っています。

また、昨p私共のホームページに「恋の三社巡り」の記

事を褐散させました．www.c(v.co.jp(!|1京テレビのHP)
に入っていただき、 「プラスl 」を選んでその表紙の「放

送内容のお問い合わせ」をクリックしてトさい。そうする

と、左上に｢三社巡り｣のボタンが出ています。 クリックす

ると放送内容に沿って''ｼ:真i,1．きで群しい内容が出てきま

す。地図や神社の誼紬番号なども掲載しておきました。

「プラスl」のⅡPには平均1日あたり3万のアクセスがあ

りますので、今後より多くの人が知ってくれるのではない

かと思っています。機会がございましたら、 このHPのこ

とも会員の皆さんにお低え願えれば幸いです。ほんとうに

ありがとうございました。
、 ノ

圏ニコボックスは次回掲載致します。

圏次回例会（3月5日） 講演“言葉の料理人”

㈱ラッキーエンジェル代表取締役志村ゆう氏

（紹介黒須さん）
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